





## Anleitung zum Glücklichsein





Na, wenn das kein schönes Spiel wird! 300 Tage Sonnenschein, mediterranes Klima, waaahnsinnig günstige Preise. Die Golf- und Thermenregion Stegersbachim Südburgenland ist mit seinen 4- und 5-Sterne-Hotels eine der modernsten Wellness-Destinationen Europas. Jedes Hotel bietet einen großen Bade- und SPA-Bereich, eines darüber hinaus eine Familientherme. Und hier wird gegolft! Zwei 18-Loch Plätze, ein 9-Loch Platz, ein 5-Loch Fun-Course und die Simon-Tarr Golfacademy sind die Garanten für ein schönes Spiel. Preise Ü/F/HP inklusive Green Fee ab ca. 100 Euro pro Tag und Person. Hunde, Kinder – alle sind willkommen! www.stegersbach.at